

Pressemitteilung

Landesvertretung
Saarland

Presse: Axel Mittelbach

Verband der Ersatzkassen e. V.
Talstraße 30
66119 Saarbrücken
Tel.: 06 81 / 9 26 71 – 17
Fax: 06 81 / 9 26 71 – 19
axel.mittelbach@vdek.com
www.vdek.com

5. Oktober 2015

Ersatzkassen weiter auf Wachstumskurs Marktanteil im Saarland jetzt über 40 Prozent

Die Ersatzkassen bleiben weiterhin mit Abstand die stärkste Kassenart im Land: Knapp 5.000 Versicherte hat die Gemeinschaft von Techniker Krankenkasse, BARMER GEK, DAK-Gesundheit, KKH, HEK und hkk in den letzten zwei Jahren hinzugewonnen. Damit sind mehr als 340.000 Saarländer und Saarländerinnen bei einer der sechs Mitgliedskassen des vdek versichert. Damit liegt der Marktanteil der Ersatzkassen im Land nun bei über 40 Prozent.

Martin Schneider, Leiter der vdek-Landesvertretung im Saarland, erklärt: „Kompetenz, Verlässlichkeit und fortschrittliche, auf die Versicherten ausgerichtete Versorgungsangebote – das ist das Erfolgsrezept, mit dem sich die Ersatzkassen immer wieder im Wettbewerb behaupten. Wir sind uns unserer Verantwortung als Marktführer bewusst und werden uns auch weiterhin für eine umfassende und qualitativ hochwertige Gesundheitsversorgung im Saarland einsetzen.“

Der Verband der Ersatzkassen e.V. (vdek) ist Interessenvertretung und Dienstleistungsunternehmen aller sechs Ersatzkassen, die zusammen mehr als 340.000 Menschen im Saarland versichern.

- Techniker Krankenkasse
- BARMER GEK
- DAK-Gesundheit
- Kaufmännische Krankenkasse – KKH
- HEK – Hanseatische Krankenkasse
- Handelskrankenkasse (hkk)